
後期生徒会総会 

[令和２年１１月２４日（火）] 
 

 １１月２４日（火）６校時、本校体育館において「後期生徒会総会」が行われました。

これまで本校生徒会をリードしてくれた３年次生を中心とする生徒会旧役員にとって、こ

の１年間の活動の集大成となります。今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、

消毒、生徒・教員のマスク着用の徹底、１メートルの間隔をあけての着席、質疑応答は対

面にならないように感染予防対策をして行われました。 

 

 本校生徒会は、この１年間「LINK」というスローガンを掲げ、人とのつながりを大切に

し、より良い関係性を築いていきたいという意味がこめられていました。今年度は新型コ

ロナウイルス感染拡大の影響で、様々な活動が制限されています。この中で活動を円滑に

進めるには情報共有、すなわち「LINK」が必要になります。たくさんの話し合いを重ね、

綿密な計画を立て実行したことでより良いものになったと思います。 

 

 後期生徒会総会では、議案書に基づき、生徒会活動方針反省、生徒会会計中間決算、各

種委員会活動反省、生徒会活動についての反省について、各担当者が説明を行いました。

それぞれの議案に対してたくさんの質問や意見が出され、担当者が答弁しました。 

 

生徒会長 井上夢太 君より 

「この 1年を振り返って、今年は例年と比べて異例の１年でしたが、その中でも生徒会ス

ローガンである『LINK』を意識して、仲間とのつながりを大切にできたと思います。 

また、行事や普段の生活では、各種委員会の委員長を筆頭に盛り上げていけたと感じてい

ます。来年度は新執行部が中心となり今年経験したこと、積み重ねたものを来年につなげ

ていってほしいと思います。」 

 

今後解決しなければならない課題もいくつか見られましたが、これらは２年生を中心とす

る新役員に託されました。 

旧役員の皆さん、１年間お疲れ様でした。 

 

  
 


